

Las legisladoras integrantes del Comité Ejecutivo de la Red de Mujeres Parlamentarias de las Américas, al igual que varias representantes de asambleas parlamentarias de las Américas, se reunieron en la ciudad de Quebec, los días 16 y 17 de abril de 2001. Esta reunión brindó a las aproximadamente 25 participantes procedentes de 12 países la ocasión de debatir sobre el lugar de la mujer en el proceso de integración económica de las Américas y de identificar las vías de acción que se les presentan para que participen en dicho proceso y se asocien plenamente a él.